

Pürgerstiftung unterstützt das Werra-Meißner-Orchester 66.06.08

Mit einer Spende von 800 Euro hat die Bürgerstiftung Werra-Meißner das Werra-Meißner-Orchester bedacht. Die Übergabe hat Vorstandsmitglied Otto Frank kürzlich während der Übungsstunde des Orchesters im

Hochzeitshaus in Bad Sooden-Allendorf vorgenommen. Orchester-Vorsitzender Dieter Kimm (li.) bedankte sich für die Zuwendung, die für organisatorische Belange und Fahrkosten Verwendung findet. Das Orchester

hat derzeit 18 Mitglieder, die zu Übungstreffen und Auftritten teils weite Wege zurücklegen müssen. Das Fortbestehen dieses kulturell einzigartigen Orchesters zu sichern ist der Stiftung ein Anliegen.